Les compétences canadiennes en agriculture sont également reconnues dans toute la région. Presque tous les pays du monde arabe font face à de sérieuses difficultés de production alimentaire. La sécheresse, qui constitue un problème épineux, y sévit souvent. Par conséquent, l'amélioration des systèmes de culture en terres sèches est d'une importance capitale. Le Centre de recherches pour le développement international se consacre déjà à la mise au point de meilleures techniques et l'Agence canadienne de développement international (ACDI) aide à la mise en oeuvre des techniques actuelles. Quelques pays dont la terre est productive et qui disposent de suffisamment d'eau semblent néanmoins faire face à des problèmes de production. Les pays arabes importent presque tous des céréales. Il sera de plus en plus nécessaire d'améliorer la production en raison de la croissance rapide de la population résultant d'un fort taux de natalité et de meilleurs services de santé. semble donc qu'il existe des déboursés de plus en plus importants pour nos céréales et pour nos techniques agricoles.

En plus de constituer un marché important pour nos compétences et nos produits, la région constitue une importante source de capitaux. La richesse des Arabes peut contribuer au développement du Canada, nécessaire à la création d'emplois. Quelques pays arabes ont accumulé des fonds importants qu'ils désirent investir. Certains ont déjà déposé de grosses sommes dans les banques du Canada et investi dans des valeurs canadiennes. Tout porte à croire que nous aurons besoin de capitaux énormes pour mener à bonne fin les programmes que nous comptons réaliser au pays au cours de la présente décennie. Il importe sans doute que le Canada s'assure et exploite une autre source de fonds, en plus de ses sources habituelles.

Les pays du Moyen-Orient et de l'Afrique du Nord veulent non seulement bénéficier de nos compétences, mais aussi les acquérir. Ce désir se concrétise parfois par l'établissement, sur place, d'écoles professionnelles et techniques, et ce grâce à l'aide d'experts-conseils de l'extérieur. Dans d'autres cas, ce sont des étudiants de cette partie du globe qui vont poursuivre leurs études à l'étranger. Les Canadiens peuvent favoriser la satisfaction de l'un ou l'autre de ces besoins. Il y a longtemps que nous concevons et construisons des écoles, fait que ces pays reconnaissent de plus en plus. En effet, les étudiants qui veulent recevoir